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Herr Gummert stellt eine Anfrage zu den zugenommenen Aufklebern und Schmiere-
reien im Ort an den Lampen und Kästen etc.
Es ist noch kein Verursacher ermittelt worden. Wer sachdienliche Hinweise hat wird 
gebeten diese zu melden.

2. Supermarkt ??? Herr Lietz als Pächter der Fläche informiert das die Verhandlungen 
mit einem Investor angelaufen sind und bald abgeschlossen sein sollen. Es wird dar-
auf hingewiesen, dass bei der B-Planung der Ausbau des Kölpinseer Weges mit zu 
berücksichtigen ist und ein Städtebaulicher Vertrag mit dem Investor geschlossen 
werden soll. 

Hr. Ganschow fragt, wie der Stand bei der Sanierung der Pergolen an der Promenade 
ist?
Die Aufträge sind ausgelöst und es wird voraussichtlich im Januar mit den Arbeiten 
begonnen. 

Herr Mußgang fragt nach der Standgenehmigung für den Strandkorb des Herrn Köhler 
am Warmbad zwischen Weg und Promenade vor dem Flurstück 7/21 Flur 6    
Die Fläche gehört der Forst und Herr Köhler hat dafür angeblich einen Pachtvertrag 
abgeschlossen. Das Amt wird beauftragt, zu prüfen wie lange der Pachtvertrag läuft 
und ob die Gemeinde anschließend in das Pachtverhältnis einsteigen kann.

Herr Hamel stellt nochmal sein Bauvorhaben Jurte vor und möchte gern die Beweg-
gründe für die Entscheidung des Bauausschusses vom 24.08.2020 erfahren und den 
BA eventuell zu seinem Gunsten umstimmen. 
Es wird wie in der letzten Bauausschusssitzung heftig diskutiert. Meinungen und Ar-
gumente werden ausgetauscht. Eine Entscheidung wird auf den geschlossenen Teil 
verlegt.


